
 
 
「ロッテの経営正常化を求める会」にご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。皆様よ

り非常に多くの叱咤激励をいただき、深く御礼申し上げます。 
皆様から本会ウェブサイトにお寄せいただき、掲載に同意をいただいたご意見の中からの一部原文を

引き続きご報告させていただきます。非常に多くのご意見を賜り、全てをご紹介できずに誠に申し訳ご

ざいません。 
本会は、ロッテにおける経営上の混乱を一刻も早く収拾するため、本会の活動に関する皆様のご意見

について真摯に受け止めて、今後の活動に反映させていただきたいと考えております。 
今後とも、引き続きご指導ご鞭撻いただきますようお願い申し上げます。 

 
 
【社員の方からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 母が子供の頃に、会長さまから、ガムを頂いたと申しております。 

何かのご縁と思い、ロッテに入社させて頂きました。 
このような事件が発生し、大変残念に思っております。 
大半の社員が、本当は宏之様を支持したいと思ってるのでは、ないでしょうか。 
どうか、諦める事なく、会長様が作られたロッテを良い方向に導いて下さい。 

 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 企業行動憲章として正直な企業、情報公開、働く人を大切にとの謳い文句を掲げているが、

社内では、インターネット、メール・チャットの監視され、言論の自由もない。経営層は

社員よりも自分達を大切にしている。加えて、昭夫氏の顔色しか窺わず意思決定もろくに

行わないため実務が滞り実務として回っていないのが現状である。 
 
  

本会にお寄せいただいた 

ご意見に関するご報告（第 2 回） 



【OB の方からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 私は、重光武雄会長のものづくりに対する究極の考え方と製品化させるまでの熱い姿勢に

接する機会に恵まれてラッキーなロッテ人生を過ごすことができました。恐らく世界有数

の資質をお持ちの方だと思います。社長会議等の場で、直接鋭い洞察力に感銘を受けたの

は恐らく１００回を超えたことと思います。 宏之副会長からも生販会議等に於いて、長年

にわたりご指導頂いたり、忘年会等にてお話し頂いたりとお世話になりました。ものづく

りに対する真摯な姿勢、理系的な、ちょっとシャイな性格と併せてお父上の武雄会長譲り

のものかなと感じておりました。これから、周囲へのレーダー的な感覚に腐心しないで、

かつてのように羅針盤に導かれる様な落ち着いて安定した社風に戻れるよう切望していま

す。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 宏之氏の経営手法については深く感銘を受けております。特にいち早いパソコンネットワ

ークの導入、活用したスピーディな対応等が急速にロッテを発展させた原動力です。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 頑張ってください。ＯＢとして応援します。 

 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： １９６３年入社後重光武雄社長（当時）の経営理念に感化され、販路拡大に夢中で過ごし

てきた事が思い出されます。続々と新製品の開発がなされ、チョコの導入が軌道に乗り菓

子メーカとして浸透してきました。会社と共に社員もやり甲斐ある仕事に誇りを持ってい

ました。 退職後も長年の習慣で店舗では、商品を整理、並べ少しでも売上に繋げようと

しています。今回の件は大変残念です。 １日も早く、正常化に戻るよう祈ります。 定年

退職者で出来ることが有りましたら、協力したいと思います。 重光宏之代表とは大阪で短

期間でしたが御一緒させて貰い考え方等まちがいない方とお見受けしております。いろい

ろ困難な事が待ち受けているでしょうが、頑張ってください。 
 
 



ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 今の状態はよくない。 

日本・韓国の問題もあり、私の古巣であるロッテリアも含むグループは 
不買の対象にもなっていて、顧客離れが深刻である。 
昭夫氏の韓国における発言も明らかに韓国の国民や国に対してべったり擦り寄る感じで不

快・・・。 
日本を蔑ろにしている感じですし・・・。 
又ロッテリアを見捨てないでほしい気持ちでもあります。（閉店から韓国ロッテ子会社のバ

ーガーキングにし過ぎ・・・行きたいけど、店舗が無いとロッテリアファンは嘆いていま

す。） 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 宏之氏と大阪支店で共にロッテ発展のために頑張ってきた人間からすると、今の異常な争

いには悲しい思いです。ロッテはお口の恋人です。一刻も早く一連の解決を望みます。思

えばまだ、vs ハリス時代から、我々社員は一致協力して重光オーナーの指導の元、今のロ

ッテを築いたと自負しています。佃氏はどんな方かは存じませんが、その騒動の元を作っ

た方には怒りさえ覚えます。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 重光昭夫副会長には、ロッテリアに勤務したときに直接の部下としては使えましたが、人

間性として、幻滅を感じて仕事をしておりまた事を思い出しま。 
重光武雄社長には、若い時に社長会議等で説明等を致した事がありましたが、重光社長は

考え方が真とも感じた事を思い出します。 
重光宏之副会長とは仕事の接触は無かったので人間性はよく分かりませんが、考え方は皆

様の評価は真ともな方と察します。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 社員のチャレンジ精神をバックアップしてきた、自由闊達なロッテに戻って欲しい。 

 
 

以上 


